



輝くひとみ



サツマイモの畑も地域の方から耕起・マルチがけをやっていただきました。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

中仙小学校54歳の誕生日！「開校記念日」

6月2日(日)は、54回目の開校記念日です。その歴史について、前校長が昨年の学校報「輝くひとみ」に詳しく紹介しておりましたので、抜粋させていただきます。

昭和43年12月20日・・・長野小学校が火事で全焼
「書類の一切を焼失」し、『学校日誌』は44年1月1日からスタート

昭和45年・・・長野小学校・鏝見内小学校・鶯野小学校が統合して
中仙町立中仙小学校が誕生（ここからは54年）
それぞれの3校は「中仙小学校〇〇校舎」に
※中仙小学校長野校舎・中仙小学校鏝見内校舎・中仙小学校鶯野校舎

昭和47年・・・**新校舎が完成して6月2日に落成式【開校記念日】**（ここからは52年）
（以上、令和5年度学校報「輝くひとみ」(No.9) から一部抜粋）

築52年という大変歴史のある校舎ですが、これまでの先輩が、そして現在の子どもたちが大事にしてきた校舎だけあって、使い勝手のよい、たいへん居心地のよい学校です。掃除の時間も子どもたちは一生懸命がんばっています。グラウンドも前庭も、そして校舎周辺のマラソンコースも、たいへん整備が行き届いています。これからも大事に大事に使っていききたいと思います。



「昭和47年新校舎完成」（町の広報より）

ご家族や地域の方々に支えられて

22日(水)に、5年生の子どもたちが「田植え」を体験しました。中学校近くにお借りした田んぼで、裸足になって田んぼに入った子どもたち。ほとんどが初めての体験だったようです。23日(木)には、6年生が八乙女学習の一環として樹木医の方から「サクラ」について学びました。そして28日(火)には、図書ボランティアの方々と顔合わせの会となる「図書ボランティアの会」が行われました。3つの活動ともご家族や地域の方々に支えられている活動です。本当にありがとうございます。



5年生：田植え体験



6年生：八乙女学習



図書ボランティアの会